
Requerimento Nº 51/2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

    CONSIDERANDO, que no último dia 09 

de agosto pp., este vereador, na companhia do DEPUTADO 

FEDERAL MÁRCIO ALVINO esteve na sede da MRS 

LOGÍSTICA S/A., em reunião com os seus Diretores, para tratar 

de assuntos referentes a investimentos a serem realizados pela 

concessionária no nosso Município; 

 

  

    CONSIDERANDO, que esse 

investimento tem a finalidade de mitigar os conflitos urbanos ao 

longo da malha ferroviária administrada pela citada concessionária; 

 

 

    CONSIDERANDO, que existe um 

projeto aprovado de transposição da Avenida Brasil para a Avenida 

15 de Novembro, ambas localizadas no bairro da Pedreira/Jd. 

Gonçalves, a ser custeado, exclusivamente, pela concessionária; 

 

   

    CONSIDERANDO, que o citado 

investimento está contemplado no plano de renovação da concessão 

do Governo Federal à MRS, na condição de outorga compulsória; 

 

 

    CONSIDERANDO, que o projeto já foi 

aprovado pelo DNIT e ANTT; 

 

 

    CONSIDERANDO, que a implantação e 

operacionalização do referido projeto em muito contribuirá para o 

desafogo do trânsito na região e terá importância preponderante no 

desenvolvimento da cidade. 



 

 

 

       

    REQUEIRO à MESA, observadas as 

formalidades regimentais, com amparo na Lei Orgânica Municipal, 

seja oficiado a MRS LOGÍSTICA S/A., Diretoria de Relações 

Institucionais de São Paulo, na pessoa do Sr. GUSTAVO 

BAMBINI, requerendo seja enviado a esta Casa de Leis as 

seguintes informações: 

 

                                       1 – Qual o valor estimado da obra? 

 

    2 – Qual o prazo estimado para o início 

das obras? 

 

    3 – Se existe a necessidade de 

desapropriações para implantação do projeto? 

 

 

Outrossim, REQUEIRO ainda, seja 

enviado ao Sr. Prefeito Municipal EDUARDO BOIGUES a ao 

Deputado Federal Márcio Alvino, cópias da presente propositura. 

 

 

    Plenário Vereador Maurício Alves Brás, 

em 16 de agosto de 2021 

 

 

 

 

 

 

Roque Levi Santos Tavares         

  Vereador – Líder do PL 
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